

REPORTAJE

Los Proyectos Reindustrialización 2008 y 2009, con cargo al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, y el Fondo Estatal de Inversión Local, con cargo al Ministerio de Administraciones Públicas, dejarán entre este año de 2009 y el pasado de 2008 una inversión de 9.004.310 euros en Almadén, los cuales servirán para fortalecer el tejido productivo de la localidad.

Nueve millones de euros para la dinamización de Almadén

Redacción

Desde el año 2008, Almadén ha visto cómo se inician proyectos de futuro para la creación de nuevas infraestructuras y servicios que faciliten un mayor dinamismo económico y social. El objetivo de este paquete de medidas es consolidar la inversión pública destinada al fortalecimiento de su tejido productivo, la creación de empleo y el establecimiento de las bases para la atracción de inversiones en el territorio almadenense. Los proyectos, con vocación de continuidad, se complementan con actuaciones sectoriales gestionadas directamente por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y otras instituciones que vienen operando en la Comarca como son la Iniciativa Leader + a través de la Asociación para el desarrollo de la Comarca de Almadén (Comarca MonteSur).

Proyectos Reindustrialización 2008

Cinco han sido los Proyectos Reindustrialización que el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha llevaron a cabo el pasado año en Almadén, los cuales han supuesto una inversión que ronda los 3,5 millones de euros.

El primero de estos proyectos ha sido la 'Adquisición de terrenos para la ejecución de la Fase III del Polígono Industrial Pozo de las Nieves', el cual ha contado con un montante de 118.000 euros financiados por el Ministerio y el Gobierno regional que se han utilizado para la valoración del proyecto, tasación de parcelas e inicio del proceso de compra de terrenos para la ampliación del Polígono Industrial Pozo de las Nieves de Almadén (Fase III).

El segundo proyecto ha sido la 'Construcción del recinto dedicado a la promoción empresarial de la Comarca de Almadén (Fase I)', que ha contado con una inversión de 1.840.051 euros procedentes del Ministerio y de la Junta. Sus actuaciones han sido las siguientes: durante el período 2008-2009 se ha diseñado el proyecto de la obra global de dicho recinto, delimitándose las condiciones técnicas de su edificación y construcción; también durante ese año se han ejecutado las obras de movimiento de tierras, desbrozándose y limpiándose todo el ámbito de



actuación así como los márgenes laterales necesarios los correspondientes desmontes y terraplenes según los estudios técnicos realizados en una primera fase del proyecto de construcción del recinto.

El tercer proyecto ha sido la 'Construcción de naves nido para el desarrollo de nuevas actividades empresariales', el cual ha contado con 179.696 euros procedentes del Ministerio y de la Junta, que se han destinado a la edificación de dos naves nido destinadas a albergar nuevos proyectos empresariales de Almadén, facilitando recursos y servicios en un equipamiento que dotará de un apoyo fundamental a emprendedores locales.

El cuarto proyecto ha sido la 'Adecuación de los accesos al Parque Minero de Almadén', con 1.058.599 euros procedentes del Ministerio y de la Junta y que se han destinado para la ejecución de la obra de enlace de la carretera N-502 con la calle Los Mineros, Plaza de la Escosura y Avenida del Norte, realizando una unión acorde a la importancia del entorno; con el proyecto se facilita la circunvalación del Parque Minero adecuando el entorno urbano a la

morfología del terreno en el que se ubica la mina, fortaleciendo este recurso como referencia singular de Almadén; además, a través de este proyecto se ha acondicionando el entorno de la Puerta de Carlos IV y el Parque Minero, realizando una intervención específica de mejora de los espacios urbanos para facilitar el tránsito y la generación de nuevas actividades económicas en torno a estos recursos turísticos.

Y el quinto y último de estos proyectos Reindustrialización 2008 ha sido el 'Programa de promoción del territorio y la actividad empresarial de la Comarca de Almadén', que ha tenido una inversión de 300.000 euros financiados por el Ministerio y la Junta. Las actuaciones han sido las siguientes: el programa de promoción del territorio y la actividad empresarial en Almadén ha integrado distintas acciones de información, dinamización y proyección del tejido productivo de la Comarca como son el equipamiento, la organización, gestión y difusión de la II Edición de la Feria Comarcal de la Industria, el Comercio y el Turismo de Almadén (FERCOAL); a éstas se han unido el servicio de informa-

ción y asesoramiento de las empresas de Almadén para la participación en el programa de Ayudas a la Reindustrialización de la Comarca de Almadén del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio; a través de este programa se han llevado a cabo acciones de información y difusión de las líneas de apoyo a las empresas junto a la ejecución de un proyecto de dinamización para el diseño del Plan de Promoción de Almadén y la realización de talleres y mesas sectoriales para la puesta en marcha de un programa de actuaciones encaminadas a fortalecer el tejido productivo.

Fondo Estatal de Inversión Local 2008

Cinco han sido también los proyectos que el pasado año se plantearon con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL), el conocido como 'Plan Zapatero', que supondrán una inversión del Ministerio de Administraciones Públicas de 1.145.382 euros.

El primero de estos proyectos ha sido la 'Intervención para la mejora del entorno urbano', que ha contado con una inversión de 515.945 euros procedentes del Mi-

nisterio de Administraciones Públicas y destinados a la realización de distintas intervenciones en el entorno urbano para mejorar los espacios públicos, las infraestructuras de suministros y la accesibilidad en diferentes calles del municipio; destacan entre las obras efectuadas la renovación de la red de iluminación y las farolas de la Calle Mayor, la mejora de Acerados y suministros en la Plaza Doctor López de Haro, la renovación del dren del Paseo de Ronda y la transformación para la remodelación del sistema y los equipos de iluminación exterior de la Plaza de Toros de Almadén.

El segundo de estos proyectos ha sido 'Obras de reforma del Cementerio Municipal', el cual ha contado con una inversión de 416.175 euros procedentes del Ministerio de Administraciones Públicas y destinados a la reforma del Cementerio Municipal, que se ha centrado en la renovación de todo el acerado del recinto con intervenciones de amplio calado para la ejecución del nuevo asfalto de todo su perímetro, la construcción de una nueva cubierta y la renovación de la red de saneamiento de este equipamiento.